

17/07/2017



Inscripciones: www.obserpaz.org

FORMACIÓN - En el Diplomado esta vasta experiencia se articula con las características y realidades que ofrecen los avances tecnológicos, responsables del nacimiento de ambientes de aprendizajes distintos a los tradicionales encuentros presenciales profesor-alumno, dando origen a una experiencia virtual.

Desde la paz como posibilidad de transformación cultural y una noción plural de la paz, de las paces, se propone trabajar en este diplomado desde las siguientes dimensiones o campos del conocimiento, fruto de la investigación personal y colectiva del equipo y del permanente diálogo interdisciplinario construido con base en lo expuesto por diversos autores y escuelas de pensamiento. A partir de ellas se busca acercar a los participantes en el programa a nuevos elementos de comprensión desde la paz como camino de conocimiento, aprendizaje y transformación cultural, a nivel personal con impacto en su familia, comunidad, ámbito laboral o académico. El alcance del programa lo determina la disposición de cada persona para las transformaciones que le permitan acercarse a una nueva visión de la Paz y su incidencia en cada cotidianidad particular. Estos campos de conocimiento, desarrollados en el marco de los módulos propuestos, son:

-

Concepciones de paces

-

Memorias de paces

-

Lenguajes y comunicaciones

-

Éticas del cuidado y la protección

?

Las concepciones de paz o las diversas paces, donde se comparte cómo la paz, no es sólo el resultado de la guerra, sino que también, como todo lo humano, tiene una historia y una memoria diferente, que la paz ha sido una búsqueda constante para no pocos pensadores y sociedades del mundo, no sólo en el mundo de la resolución o transformación de conflictos de diverso origen y naturaleza, sino de la búsqueda de conocimiento.

La memoria histórica y las memorias de paces, entendidas igualmente como formas diferentes de comprender el pasado, necesarias para dilucidar, discutir, dialogar, confluir y converger, críticamente las diversas miradas e interpretaciones que sobre un mismo o varios hechos, hasta ahora puedan existir.

Los lenguajes y las comunicaciones, aquí se exploran las diversas formas de expresión y vivencia de los grupos sociales a través de la palabra escrita, leída, oral. Somos lo que expresamos y como lo expresamos. Un viaje a través de las expresiones cotidianas, afectuosas o no, nos lleva a la forma en que valoramos y construimos nuestras relaciones; a la palabra que usamos para valorar lo que amamos y no amamos, lo que cuidamos, a lo que tememos o abrazamos sin temor.

Éticas del cuidado y la protección, allí experimentamos ese cometido final de la vida, con fundamentación teórica y metodológica coherente con la paz como protección y como

responsabilidad individual y colectiva. El reconocimiento de sí y del otro, quizás es el sentimiento más profundo e inexpugnable del ser humano, más importante que la libertad. Y ese reconocimiento, desde la acción, comienza o se expresa en el cuidado, en la protección al otro y lo otro; en la consciencia del vínculo.

Fuente: obserpaz.org